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Protokoll der Mitgliederversammlung des 

    ADFC Kreisverband Jerichower Land 

 

 

Datum:  18.03.2023 

Tagungszeit:  16:00 – 18:30 Uhr 

Ort:   Soziokulturelles Zentrum, August-Bebel-Straße 30, 39288 Burg 

 

 

TOP 1  Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit 

Der Vorsitzende des Vorstandes Nils Rosenthal begrüßt die Mitglieder des ADFC Jerichower 

Land und den Vertreter des ADFC Landesverbandes Sachsen-Anhalt Florian Schöffmann. 

Gemäß Teilnehmerliste, die als Bestandteil zu diesem Protokoll hinzugenommen wird, waren 

9 Teilnehmer anwesend, davon alle Mitglieder des ADFC. Nils bestätigt die ordnungsgemäße 

Einladung und gibt die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung bekannt. 

TOP 2  Wahl des Versammlungsleiters 

Nils Rosenthal wurde als Versammlungsleiter vorgeschlagen und nahm die Wahl an. 

TOP 3  Wahl des Protokollführers 

Der stellvertretende Vorsitzende Kay Stiele-Trebbin meldet sich freiwillig als Protokollführer 

und wird einstimmig gewählt. 

TOP 4 Vorlage Protokoll der MV 2022 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.08.2022 wird vom Protokollführer 

verlesen. Es gibt keine Einwände oder Änderungswünsche. Das Protokoll wird einstimmig 

bestätigt. 

TOP 5 Kassenbericht 

Die Kassenwartin und Mitglied des Vorstandes Astrid Hübenthal berichtet über die Finanzen 

des Jahres 2022. Durch einen Beamer konnte der Bericht auf einer Leinwand verfolgt 

werden. Es gibt keine Anmerkungen. Der Finanzbericht wurde einstimmig angenommen. 

TOP 6 Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Der Vorsitzende berichtet über die Arbeit des ADFC KV JL im Rumpfgeschäftsjahr 20.08. bis 

31.12.2022. Auch im Restjahr 2022 wurden keine Radtouren mehr durchgeführt. Der 

Vorstand hat sich bis heute noch in zwei Sitzungen zusammengefunden und die weitere 

Tätigkeitsausrichtung des Kreisverbandes beraten. So wurde Hauptaugenmerk darauf gelegt, 
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in 2023 wieder Radtouren anzubieten und die Medienpräsenz zu aktualisieren. Durch Astrid 

wurde in mühevoller Arbeit eine neue Website auf Grundlage der Vorgaben des ADFC 

Bundesverbandes erstellt. Hierfür wurde Ihr der besondere Dank ausgesprochen. Im Barby-

Cafe in Loburg wurde wieder das jährliche Tourenleitertreffen als kleine Weihnachtsfeier 

organisiert. Hier wurde mit allen Tourenleitern das erste Gerüst für den Tourenplan 2023 

erstellt. Es kann erstmals nach Corona wieder eine ordentliche Anzahl an Touren über das 

Jahr 2023 verteilt angeboten werden. In diesem Zusammenhang wurde die neue Website 

per Beamer vorgestellt und besonders auf den Tourenplan hingewiesen. Zum Thema B1 

Radweg-Demonstration wurde eine kurze Erläuterung über die bisherigen Tätigkeiten 

gegeben. Der Termin wird jedoch erst für 2024 festgelegt. Weiterhin wird über ein 

Kennenlerntreffen der Gliederungen beim Landesverband berichtet, auf das unter TOP 10 

näher eingegangen wird.   

Anregungen: Anja Janowitz empfiehlt, die Pressearbeit auch im Generalanzeiger zu 

veröffentlichen. Darüber hinaus sollten auf der Website noch die persönlichen Daten der 

Tourenleiter veröffentlicht werden. Hierzu ist jedoch der Datenschutz zu beachten. Herr 

Henning regte außerdem an, den Abfahrtsort und die Abfahrtszeit der Touren zu 

veröffentlichen. Da diese noch nicht vollumfänglich feststehen, wurde auf die Website und 

die Pressearbeit verwiesen. Die genauen Tourenbeschreibungen werden rechtzeitig vor 

Tourbeginn veröffentlicht. 

TOP 7 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand des ADFC KV JL wurde einstimmig entlastet. 

TOP 8 Wahl der Delegierten & Ersatzdelegierten zur ordentlichen ADFC-

Landesversammlung Sachsen-Anhalt 

Folgende Personen wurden als Delegierte vorgeschlagen: 

- Astrid Hübenthal 

- Anja Janowitz 

- Nils Rosenthal 

- Kay Stiele-Trebbin 

Die Delegierten wurden einstimmig gewählt. Es gab keine Gegenstimmen und keine 

Enthaltungen. Die Reisekosten und die Kosten für eine Übernachtung werden vom ADFC KV 

JL übernommen. Über die genaue Aufteilung der Tagungstage wird sich zu gegebenem 

Zeitpunkt beraten. 

TOP 9 Tourenplanplan 2023 

Zum Tourenplan wurde bereits unter TOP 6 einiges gesagt. Die Übersicht wurde noch einmal 

per Beamer und als Handout präsentiert. Der Plan wurde ebenfalls in der Volksstimme 

veröffentlicht. 

 

 



 

3 

 

TOP 10 Bericht zur Kennenlernveranstaltung vom 18.02.2023 in 

Magdeburg 

Berichtet wurde über die Strukturen des Landesverbandes und der Gliederungen. Das eigene 

Konto des Kreisverbandes JL wurde hinterfragt. Hier soll jedoch sichergestellt werden, dass 

Spenden des KV auch diesem zugute kommen. Wir müssen darauf achten, dass bei 

Rechnungslegung Rechnungsempfänger immer der Landesverband sein muss. In Magdeburg 

werden Auffrischungskurse für die Tourenleiterzertifikate angeboten. Es entstand eine 

kontroverse Diskussion zur Notwendigkeit und zum Aufwand der vorgeschriebenen 

Qualifikationen. Die Re-Fresh-Kurse werden durch den Landesverband bezahlt. Die Pflicht ist 

noch in der Diskussion. Der KV favorisiert jedoch eine Freiwilligkeit, da wir alle ehrenamtlich 

tätig sind und die Zeit bei allen Beteiligten knapp bemessen ist. Die Codieraktionen der 

„Flying-Codierung“ soll weitergeführt werden. Die Kosten einer Codierung (10,-EUR 

Mitglieder und 20,-EUR Nichtmitglieder) sollen hälftig zwischen der Gliederung und dem LV 

vereinnahmt werden, um die Anschaffungskosten zu tilgen. Der KV kann sich eine Aktion für 

2024 vorstellen. Anlass sollte ein Fahrrad-Event sein (z.B. B1 Demo oder Rolandfest). Der LV 

sucht noch Freiwillige, die sich für eine Ausbildung zur Verfügung stellen. Weiterhin will der 

Landesverband ein Frauennetzwerk etablieren und wirbt um Freiwillige. Zum Schluss wurde 

für eine eigenständige Gliederung in Stendal geworben, zu der der KV JL die Mitglieder aus 

dem Kreis Stendal abgeben müsste. Dem stehen wir offen gegenüber. 

TOP 11 Diskussion 

Astrid bittet abschließend die Tourenleiter um Ausarbeitung der Tourenbeschreibungen.  

Herrn Henning wurde angeboten, die ersten Beschreibungen per Mail zuzuleiten. 

TOP 12 Schließung der Mitgliederversammlung 

Der Versammlungsleiter Nils Rosenthal bedankt sich bei den Teilnehmenden und beendet 

die Versammlung. 

Ende der Mitgliederversammlung: 18:30 Uhr 

 

 

  Nils Rosenthal  Kay Stiele-Trebbin     Astrid Hübenthal 

 

 

 

 

_________________  __________________ ____________________ 

1. Vorsitzender    stellv. Vorsitzender  Mitglied des Vorstandes 

 

 

 

 

 

 




